

Jungen 15 Kreisliga

TTC 1958 Herbornseelbach : TuS 1906 Naunheim
Dienstag, 05.03.2024, 18:15 Uhr

Tran, Wagenknecht, Musaev und Malik in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit einem 10:0-Gasterfolg gegen den TTC 1958 Herbornseelbach hat der TuS 1906 Naunheim am Dienstag in weniger als 85 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Kreisliga gesammelt. Beim TTC 1958 Herbornseelbach lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 3:30 behielten die Gäste deutlich die Oberhand.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Rompf / Rompf über die 1:3-Niederlage gegen Tran / Wagenknecht hinweggetröstet werden mussten. Keinen Punkt beisteuern konnten Rosenow / Wetz im Spiel gegen Musaev / Malik, das 0:3 verloren ging. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Maria Tran wurden im Anschluss Jason Rompf unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 0:3. Nicht so gut lief es für Hannes Rosenow beim 10:12, 5:11, 7:11 gegen Michel Wagenknecht, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Tom Wetz beim letztendlich klaren 0:3 gegen Nikita Musaev. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Claire Rompf bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Elias Malik dann doch niedergedrungen worden. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Die erfolgsbringende Taktik fehlte im Anschluss Jason Rompf bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Michel Wagenknecht ab dem ersten Ballwechsel. Hannes Rosenow gegen Maria Tran hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Kaum was zu bestellen hatte Tom Wetz bei seinem 0:3 gegen Elias Malik, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Der Stand vor dem letzten Spiel des Abends hieß damit 0:9. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Claire Rompf beim letztendlich klaren 0:3 gegen Nikita Musaev. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 0:22 für Rompf und 4:7 für Musaev seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach nun 9 Niederlagen in Folge heißt es für den TTC 1958 Herbornseelbach nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Merkenbach 1984 am 16.03.2024 zu punkten. Die Mannschaft des TuS 1906 Naunheim wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die TTF Oranien Frohnhausen II am 23.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC 1958 Herbornseelbach

Doppel: Rompf / Rompf 0:1, Rosenow / Wetz 0:1

Einzel: J. Rompf 0:2, H. Rosenow 0:2, T. Wetz 0:2, C. Rompf 0:2

TuS 1906 Naunheim

Doppel: Tran / Wagenknecht 1:0, Musaev / Malik 1:0

Einzel: M. Tran 2:0, M. Wagenknecht 2:0, N. Musaev 2:0, E. Malik 2:0